
日付 時間 回数 プログラム内容 

7月24日 12:30 2641 卓話「マイ・ロータリー」の活用について 

7月31日 12:30 2642 「地区財団セミナー」報告 

8月7日   取止め例会（祝日週） 

8月14日   取止め例会（休会） 

例会日 会員数  出席 出席％ 欠席 欠席者名 

7月10日 30(10) 前々回 24 85.71 4 本田・石高・森川・田辺 

7月24日 30(10) 前回 24 85.71 4 本田・森川・田辺・石井 

7月31日 30(10) 本日     

親睦・Ｒ家族委員会／馬郡恵太委員 

７月３日に開催された「やろう会」の収支報告をポスティングしています。沢山の皆さんにご参加い

ただきありがとうございました。 

ＳＡＡ司会 

相原聰 会員 
お祝いの報告 

三浦高義委員 

 

 

三浦ソングリーダー 
出席報告 

松川健治委員 

 

（一社）大和青年会議所より横澤理事長、清水専務理事、北島実行委員長の 

３名が例会に第４６回神奈川ブロック大会大和大会のＰＲにお出でになりま

した。（横澤理事長は故横澤利武会員のお孫さんです。） 

 大和青年会議所は、２５年振りの大会主管で、やまとワールドマーケットを

始め、地域共生コンサート、激論！高校生政策甲子園などJC関係者のみならず

沢山の方々が楽しめる内容になっています。5,000名を超える来場者を予定し

ています。 

＊大会へのご協賛も宜しくお願いいたします。 

 

開催日：２０１８年９月９日（日）１０：００～１６：００ 

開催場所：文化創造拠点“シリウス”、大和駅東側プロムナード 

 

会員誕生日 

馬郡恵太会員 

 【大和ロータリークラブ活動方針： 素晴らしい奉仕を思いやる心と触れ合いで生かそう】 
例会場 / 北京飯店 4F                      : 会    長 / 古川 毅  幹 事 / 花岡 正 

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分      : 会長エレクト / 伊藤 彦二 副幹事 / 松川 健治 

第 2641 回 2018 年 7 月 24 日 (火) 
司 会／相原 聰 会員 S. L.／三浦 高義 会員  

斉 唱／「四つのテスト」 

ｹﾞｽﾄ ／ RI 第 2780 地区ﾏｲﾛｰﾀﾘｰ推進委員会 委員長 市川洋 様 副委員長 東学 様 

   ／一般社団法人 大和青年会議所 理事長 横澤高太郎 様 

    専務理事 清水洋州 様 ブロック大会実行委員長 北島隆太郎 様 

「例会とは何だろう」 
 

 私は、8月6日で入会して13年目になりますが、例会の流れは、毎回変わらないですね。私

は、会長になって歴代の会長がなされてきた例会を、そのまま真似ています。これでいいの

ですかね。先輩からアドバイスを頂ければ有り難いと思います。 

 『例会』の流れを少し考えてみました。例会は、年間のプログラムで週1回定められた日

時、場所で開かれます。今年度の大和ロータリークラブの例会は、年間 40回 です。 

例会場はクラブ会員がお互いの交流を深めて奉仕を語り合うところとなっています。大和

ロータリークラブは、原則として毎週火曜日に、大和駅近くにある北京飯店で12：30分から例会が開かれます。例会に

出席することはロータリアンの三大義務です。『会費の納入、例会への出席、ロータリ―雑誌等の購読』ですね。 

 

私は、例会のたびに出席免除者が、全員出席されればとても嬉しく思っています。点鐘から始まり、ロータリーソン

グを歌い、クラブの皆さんと食事をとりながら例会を楽しみます。お互いの情報交換などコミュ二ケーションをとりま

す。会長の時間では、ロータリー（RI）や地区と近隣クラブからのお知らせをします。各委員会報告やその後のプログ

ラムも色々あります。その中でも卓話は、毎回色々なテーマで行われ、例会のメインイベントです。 

 卓話は、ロータリークラブの会員や外部から人を迎えたりして、普段接することのできない職業の方々から、色々な

テーマで話を聞くことができます。例会は、会員の皆さんと思いでに残る楽しい集まりにしたいですね。 

 

幹事報告                                             

 ・本厚木ロータリークラブ 杉田会長が7月19日にお亡くなりになりました。  

 ・会費の納入をお願します。                                             

 ・出席免除申請書を出される方は提出してください。                       

 ・西日本豪雨による被害地への義捐金協力依頼がありました（１人1,000円以上） 

 ・３１日（火）クラブ協議会がありますのでクラブ活動計画書をお持ち下さい。 

ポスティング：・次第・週報 ・やろう会収支報告                      

回覧： ・ハイライトよねやま                                              

  ・第17回ロータリー全国囲碁大会のご案内                               

  ・第2780地区2018-2019年度地区大会親睦ゴルフコンペのご案内            
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 大和中ＲＣ 鈴木洋子 会長   石川達男 幹事  

     RI 第2780地区 マイロータリー推進委員会 委員長 市川洋 様 

                      RI 第2780地区 マイロータリー推進委員会 副委員長 東 学 様 
＜卓話者紹介＞ 

今日の卓話は、本年度より新設された「地区マイロータリー推進委員会」の市川委員長、東副委員長に

お願いたしました。「ロータリー賞」の条件として会員の60%がマイロータリーに登録する事になって

おります。大和RCでは会員30名中8名が登録されていますが、本日の卓話を聞いていただき更なる登録

を皆様にお願い致します。卓話者の市川様は2002年ふじさわ湘南ロータリークラブに入会され、2011
～2012年度会長、2013～2014年相澤ガバナー年度に地区幹事、以降現在まで多くの地区委員を務めて

いらっしゃいます。では、市川様よろしくお願い致します。 

                  
今年度、脇ガバナーの方針のひとつに「マイロータリーの活用」があります。この方針を推進し、地区、グループ、ク

ラブにとって有益な活動に役立てるために今日は説明にまいりました。是非この機会に登録をお願いいたします。 
＜HPのアクセス＞ 
2780地区のHPからログインいたします。 
＜マイロータリーの概要＞ 
マイロータリーはクラブにとって有益な情報がたくさん入っております。 
クラブや会員の現在過去未来の情報を開示することによって他のクラブや国際RCの内容を正確に把握できるシステム

になっております。ロータリーの活動をサポートできるようにできております。マイロータリーの情報は会員一人ひと

りが作ってゆくものです。会員一人の歴史が紹介されます。又クラブの活動や歴史を登録すると世界中でそのクラブの

内容が閲覧されます。 
＜具体的な活用法＞ 
・国際大会の内容（主催者、講演者等）が紹介されている。 
・クラブ検索で移動先、旅行先で一番近いクラブにメークアップの予約ができる。 
・ロータリーショーケースで世界のクラブの内容、事業写真・動画を紹介することができる。 
・メンバーにメッセージをダイレクトに送ることができる。 
・手続き要覧の内容も閲覧できる。（スマホで） 
・委員会の内容が閲覧できる。初心者の方にわかりやすいです。 
＜マイロータリーの意義＞ 
これからの若い世代に活動を伝えるために紙面以外に情報を提供継承するために必要なツールであります。 
＜マイロータリーの登録方法＞ 
マイロータリーの登録の仕方は事務局、市川に相談してください。 
ローマ字名、アドレス 、パスワードを正確に入れていただければ登録 ログインができます。仮登録のメールのあと

本登録画面に到達します。パスワード等は記録しておいてください。 
＜質疑＞ 
伊藤健司会員：ひとつのアドレスにひとつのアカウントですか？アドレスをもたないと登録不能ですね？ 
市川委員長：パソコンのアドレスの他にスマホのアドレスを追加できます。Gメール等無料のアドレスを推奨いたしま

す。スマホの活用を中心とした登録、ログイン方法を整備中です。大和クラブは26％登録済です。 地区では現在29％、 

地区大会までに50％登録を目指しております。 
吉岡会員：パソコンとスマホのアドレスは2つ必要か？ 
市川委員長：パソコンのアドレスで登録していただくことを推奨します。今後はスマホでも登録ログインできるように

整備中です。事務局でもうひとつスマホのアドレスを登録していただけるように推奨します 
三浦会員：事務局の登録アドレスと登録アドレスが一致しないと登録できないですね？ 
市川委員長：そうです。現状はパソコンのひとつのアドレス登録です。徐々に巾を広げようとしております。 
戸張会員：パスワードは？ 
市川委員長：8桁で入れます。忘れたときの暗号を覚えていれば続行可能です。 
 
 

「マイ・ロータリー」の活用について 
 

◆ＲＩ 第２７８０地区 マイロータリー推進委員会 委員長 市川洋様（ふじさわ湘南ＲＣ）／ 

 マイロータリー御利用下さい！ 
◆ＲＩ 第２７８０地区 マイロータリー推進委員会 副委員長 東学様（伊勢原ＲＣ）／大和ＲＣのみなさん、こん

にちは。伊勢原ＲＣの東でございます。本日は、マイロータリー推進委員会より市川委員長と共にお世話になります。

よろしくお願い致します。 
◆（一社）大和青年会議所 横澤高太郎様／本日は大変貴重なお時間を頂き、ありがとうございます。ご案内申し上げ

ました９月９日のブロック大会、ぜひともお越しください。古川会長、大和ロータリークラブのますますのご繁栄ご

祈念申し上げます。 
◆会長 古川毅会員／マイロータリー推進委員会 市川洋様、東学様ようこそいらっしゃいました。この夏のあつさは

特別です。このあつさにまけないようにしましょう。 
◆幹事 花岡正会員／本年度は、冨岡ＳＡＡ委員長の大英断により、例会場は禁煙です。会員皆様の体調を考えての決

断です。仏様、キリスト様の慈悲深い考えです。冨岡ＳＡＡに感謝しましょう。では、俳句を一句。 

 「禁煙は大和クラブの例会から」字あまりです、失礼！！ 
◆幹事 花岡正会員／妻との楽しい思い出を残すため妻の大好きなイタリア、トスカーナ地方の世界遺産、小さな村を

まわってきました。とても暑かったです。 
◆松川清会員／暑中お見舞い申し上げます。ゲスト、ビジター、地区役員のみなさん、暑いところご指導ありがとうご

ざいます。 
◆佐々木和夫会員／本日は、卓話のため地区より市川様、東様、暑い中ありがとうございます。 
◆小金澤和夫会員／皆さん、この暑さです。熱中症に気を付けて充分水分を取って、この夏を元気で乗り越えましょう。 
◆古木通夫会員／あつい！陽が落ちてからしか、草むしりが出来ない。作業がはかどらない！ 
◆籾山豊会員、伊藤健司会員／横澤理事長を始めとする大和青年会議所の皆さん、本日はようこそ当クラブへいらっ

しゃいました。神奈川ブロック大会の大成功をお祈りしています。 
◆松川健治会員／２２日から２３日と武田パスト会長、三浦会員と共に木曽まで。涼しい夜に歴史的な街並み。 

武田さんと私は星がうごいているとさわいでしまいました。三浦さんが一番しっかりした目を持っているようです。 
◆三浦高義会員／昨日、一昨日と、武田さんにお誘いいただき、松川さんとキャンピングカーで長野県の妻籠宿まで行っ

て参りました。星空の下で食べる焼肉は最高の味でした。貴重な機会をいただきありがとうございました。 
◆岡田安二会員／超あたたかい日が続きます。アメリカでは５０℃を記録したそうです。それに比較すれば、日本はま

だまだ余裕があると思われます。熱中症に気を付けて下さい。 
 

岡田スマイルＢＯＸ委員長 

 第６回釣同好会 釣行記「ふぐ釣りってこんなに楽しいんですね。！」 

 

 前回釣行からかなり日数も開きましたが、今年度の釣り同好会もどうぞ宜しくお願いし

ます。石高名人兼会長も”今年は同好会の幅を広げ、家族や子どもたちも楽しめる企画を立

てていくと意気込んでおります！ 

 さて、今回の釣行は『フグ』！ただのフグではなく、この時期のフグは、産卵を控え雄に

はポテッとした白子を有する食しても最高の時期なのです！ 

フグの白子って高級料亭でも中々お目に掛かれないですよね！ 

 問題の釣果ですが、私はツヌケ（１０匹以上）達成！石高名人も船中一の大型魚を釣り上

げて先ず先ずの釣行となりました。 次回は是非ともご一緒にどうですか！？ 

 


